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 今年度、初めて代表理事となり

ます。未知の世界ですが、会員の

連携に努めます。よろしくお願い

いたします。 

 退職まであと数年。思い出すの

は、若き日の自分。たくさん失敗

しました。給与・旅費が手書き計

算の時代、教育事務所担当者から

のたくさんの訂正付箋。まあこれ

は、現在の協議会役員の方々も勿

論経験済ですね（笑）  学校生活

では、スキー大会に応援にいらし

た保護者を「じいちゃんの応援い

いですね。」と見た目で判断した

り、校長の決裁も受けず文書を提

出して、しこたま指導されたり、

卒業証書の筒の検品を怠ったため

に、前日に不足に気づいて慌てた

り。若くはなくなった昨年も通勤

手当の距離相違で若い職員に返納

させ、平謝りしました。  

 ただ、昔も今も間違ったら、正

す、反省する、きちんと謝る。す

べてをさらして潔しの心です。間

違いはだれにでもあるから、そこ

からどうするかが大切なことだと

思います。私が、代表理事でいる

のが今の一番の間違いかもと思う

この頃です。正さなければ…。 

 

 

 

 

今年度代表理事を務めさせてい

ただくことになりました。微力で

はありますが精一杯頑張りますの

でよろしくお願いいたします。こ

のご時世で私たちの日常も変わっ

てしまいましたが、それでも前を

向いて工夫しながら、変化を恐れ

ず進んでいく毎日です。先が見え

ない時代に「お互いよく頑張って

るよね」と、みんなで称え合いた

い気持ちです。 

さて、私の勤める学校にも、若

手の先生方が増えてきました。熱

意をもって真摯に仕事に向かう姿

を間近で見ている中で、子どもた

ちの様子を語る声に感心して耳を

傾けています。事務職員の皆さん

も、若い世代の方は本当にしっか

りしていると思います。  

職種や世代が違っても、共通の

話題は「おいしいもの」。お菓子・

パン・カフェ・蕎麦・ラーメン・

新しいお店…。グルメに関する情

報交換は楽しいです。その土地の

おいしいものって、どこの地区に

も必ずありますよね。日々そんな

ことでコミュニケーションを図っ

ています。 
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   ともに（協働） 

     かかわり（連携） 

       つなぐ（調整と継承） 

 

 協議会並びに置賜地区活動の一助

となるよう代表理事を務めさせてい

ただきます。どうぞよろしくお願いい

たします。 

 コロナ禍が長期化し、様々な制限で

の学校生活が余儀なくされています。

学校行事・生徒会活動・部活動を精一

杯頑張っている子どもたちが臆する

ことなく堂々たる歓喜の声を響かせ

ることを願うばかりです。 

 さて、新採当時の私は、聞いたこと

のない言葉や対応したことのない状

況で目が回り戸惑うばかりでした。失

敗し職場に迷惑をかけて悩んだ時に、

給料を貰っているプロなのだから必

要とされる学校事務職員になりたい

と自分に鼓舞。今もこの思いは変わり

ません。ポジティブに考えて、上手く

いかなかったことや失敗したことを

悩むことは成長したい証だと言い聞

かせます。それが解決された時には成

就感と満足感が得られ大きな喜びが

待っていると。（その時の“一杯”も

最高です（笑））  この繰り返しで学

校事務の仕事が好きになり成長でき

れば言うことなし！  共に頑張りまし

ょう！ 

この度、３度目の代表理事を務めさ

せていただきます。微力ながら精一杯

頑張りますのでよろしくお願いしま

す。 

羽黒中では、毎年１０月に開催され

る共済組合主催の「健康ウォーキン

グ」に市職員を含む全教職員で取り組

んでいます。２年前は優勝チームを輩

出し、昨年は残念ながら２位となりま

した。この記事が出るころには今年の

結果が判明していると思いますが、ど

うなっているかな。なお、この企画の

おかげで年中万歩計をつけている職

員も増え、健康への意識も高まりまし

た。 

さて、私が若手の皆さんにお勧めす

ることは「机上の断捨離」です。必要

な書類を探すのに１０秒以上かかる

場合は、それが仕事の遅れる要因となっ

ているかもしれません。デスク周りが

汚い状態は、仕事で致命的なミスを起

こす要因にもなると思います。一週間

以上触っていない書類や文房具はな

いですか。理想は大企業の社長の机上

です。仕事のできる人を目指し、皆さ

ん頑張りましょう。 



  

 

 

 

 今年度の新規採用職員（１８名）を、今号６４号と６５号の２回で紹介します。 

 今回は、９名の方々に自己紹介をいただきました。 

① 名前 ② 所属校 ③ 出身地 ④ 趣味・特技 ⑤ 好きな食べ物 ⑥ 好きな言葉 

⑦ 7 か月間過ごして思ったこと a.嬉しかったこと b.困ったこと c.びっくりしたこと 

①  高橋 七美（たかはし ななみ） 

②  上山市立中川小学校 ③ 山形市 

④ ホットヨガ 

⑤ チョコレート 

⑥ 塵も積もれば山となる 

⑦ a.市の陸上大会に参加した児童に「先生

の ア ド バ イ ス で 自 己 ベ ス ト が 出 せ

た！」と言ってもらえたこと。 

  b.事務仕事で運動量が減少したのに、給

食などで食べる量は倍増しているこ

と。 

  c.左右別々の靴下をはいてくる児童が

おり、足元が毎日カラフルなこと。 

① 小華和 歩美（こばなわ あゆみ） 

② 酒田市立十坂小学校 ③ 遊佐町 

④ まんがを読むこと、ドラマを観ること 

⑤ ピザ、チョコレート 

⑥ 生きてるだけで丸儲け  

⑦  a.栄養の考えられたおいしい給食が毎

日食べられること。小１の娘と同じ献

立なのも嬉しい。 

 b.研修などもなく、学校事務の知識のな

いまますぐに業務が始まったこと。 

  c.休み時間が短かったり、集団で下校し

たり、半分くらい学童だったり、自分

の小学校時代とは違うところが多か

ったこと。 

① 石森 翠（いしもり みどり） 

② 山形市立大郷小学校 ③ 山辺町 

④ 映画鑑賞、キャンプ、ドライブ 

⑤ 寿司、麺類、焼き肉、アイスクリーム等 

⑥ 真撃 

⑦  a.大郷小の先生方が本当に温かく優し

い方ばかりで、1 年目でとても人に恵

まれたこと。 

  b.最初から一人で事務を任されたこと。

とても不安でしたが、たくさんのご支

援をいただきました。 

   c.小学生の頃にお世話になった恩師と

大郷小で再会できたこと。 

① 和泉 真矢（わいずみ しんや） 

② 山形市立第六中学校 ③ 秋田県湯沢市 

④ バイク、スノーボード  

⑤ 鳥中華、冷たい肉そば  

⑥ 誰かに必要とされる人間でありたい 

⑦ a.新人にもかかわらず、いろんな先生方

に優しく、かつたくさん接してもらえ

ていること。 

 b.まだ自分自身でも内容を把握しきれ

ていないことを先生方に質問される

こと。 

  c.過去分を含め書類の量がおびただし

いこと。整理しきれるかなと不安に

なりました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

① 押野 友香（おしの ともか） 

② 山形市立鈴川小学校 ③ 中山町 

④ 最近始めたかぎ針編み  

⑤ ラーメン 

⑥ 一期一会 

⑦  a.先生方に色々なことを教えていただ

ける環境で働くことができているこ

と。 

  b.質問されてもすぐに返答できないこ

とや、分かりやすく説明するのが難し

いこと。 

  c.電話や文書で数多くの連絡が入るこ

と。児童数が多いこと。  

① 横平 優奈（よこひら ゆうな） 

② 山形市立金井小学校 ③ 山辺町 

④ 読書 

⑤ 甘いもの全般 

⑥ 聞くは一時の恥 聞かぬは一生の恥 

⑦ a.子どもたちが話しかけてくれること。 

 b.初めてのことだらけで覚えることが

たくさんあること。 

 c.低学年の児童から事務の先生をジム
．．

の先生
．．．

と勘違いされ、筋肉ムキムキで

ないことを残念がられたこと。 

① 小野寺 美音（おのでら みお） 

② 酒田市立西荒瀬小学校  ③ 酒田市 

④ 写真を撮ること 

⑤ 酒田のラーメン 

⑥ 死ぬこと以外かすり傷  

⑦ a.子どもたちが「先生！」と声をかけて

くれたり、休み時間に遊びに誘って

くれること。 

 b.子どもたちと鬼ごっこをして全然追

いつけず、その後数日間筋肉痛にな

ったこと。 

 c.ドアや壁がないオープンスペースの

教室だったこと。 

① 須田 蓮（すだ れん） 

② 酒田市立黒森小学校 ③ 鶴岡市 

④ 歌を歌うこと 

⑤ 寿司 

⑥ ありがとう 

⑦ a.先生から頼まれたことを処理して、そ

のことを伝えたときにありがとうと

言われたこと。 

 b.電話をかけるのも受けるのも苦手な

ので、4、5 月はどうしたらいいのか

わからなかったこと。 

 c.思っていたよりも仕事の種類も量も

多かったこと。 

① 太田 風羽（おおた ふう） 

② 天童市立山口小学校 ③ 天童市 

④ スポーツ観戦、バレーボール 

⑤ オムライス 

⑥ 笑う門には福来る 

⑦ a.たくさんの出会いがあったこと。子ど

もたちの成長する姿を見られたこと。  

 b.初めての業務ばかりで、覚えなけれ

ばならないことがたくさんあること。 

 c.事務職員の仕事の幅が広いこと。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・・・・・・ リモートでは物足りない！ ・・・・・・ 

米沢地区 ｓｈｅｌｌ さん   

コロナ禍の影響により、新しい生活様式になってもうすぐ２年が経とうとしています。慣

れなかったマスクも、今ではマスクをつけていない方が違和感を覚えるようになりました。 

コロナ禍が落ち着いたらやりたいことはたくさんありますが、一番 

は県外へ行った友達に会うことです。いつもは長期休みのタイミング  

で会えていたのですが、緊急事態宣言が発令されてからは一度も直接  

会うことができていません。旅行や同窓会等の約束も、コロナ禍とい  

うことで延期になってしまいました。リモートで飲み会をすることは  

ありますが、その場で一緒に盛り上がれたらなぁといつも思ってしまいます。  

まだまだコロナ禍が落ち着く気配はありませんが、早く収束して友達と気兼ねなく会って

遊ぶことができたらいいなと思います。 

 

・・・・・・・・・・・・ おうちっ子 ・・・・・・・・・・・・ 

              田川地区 上山添 さん   

生粋のおうちっ子である私には、コロナ禍の影響はない。まったくないといえば嘘になる

が、限りなく少ない。けれども世界中の人々がコロナに辟易している。私と真逆の、社会性

のある普通の人々
．．．．．

にとっては、それは大層つらいことなのだろう。  

だから私には、コロナ禍が去ってもやりたいことは特にない。  

いや、しいていえば旅行に行きたい（しっかりあった）。旅の目的

は、Ｊリーグの試合観戦だ。過去には仙台や新潟、それに神戸や名

古屋のスタジアムにも行った。どれも忘れがたい思い出だ。カクテ

ル光線に輝く天然芝の美しさ、躍動する選手の肉体、湧き上がる熱  

狂の渦…それらが私の人格を変える。気がつけば、拳を突き上げ絶

叫している。おうちっ子なのに、隣の知らないおじさんと抱き合っていることもある。それ

が生観戦の醍醐味だ。またあの興奮を味わえる日が待ち遠しい。 

どうやら私も、コロナ禍に辟易している一人のようだ。なぜだろう、少しほっとした。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新型コロナウイルス感染症の状況がまだまだ落ち着かない

日々。思うようにいかないこの「コロナ禍」を、皆さんはいか

がお過ごしでしょうか。 

さて、今回は２名の方から、コロナ禍が過ぎたらやりたいこ

とや行きたい場所などをお寄せいただきました。  



ねっとわ～く from 山辺町 

まんだらの里 作谷沢地区 

山辺町南西部の山あいにたたずむ作谷沢地区。自然と歴史にあふれたこの地区には、訪れるべきたくさんの

場所があります。 

➀豊富な湧水 

作谷沢地区は至る所に水が湧いていることで有名です。地区内にはな

んと１２か所もの湧水スポットがあり、飲料水として使用できるほどき

れいな湧水もあります。また、湧水を利用したわさびを生産しており、辛

さの中に甘みと香りを感じるおいしいわさびです。地区内の飲食店「そ

ば処 弁天」の薬味にも使用されておりますので、ぜひご賞味あれ！ 

 

②彩り鮮やかな花々 

作谷沢地区は様々な花き類を生産していることでも有名です。代表的

なものとして「リンドウ」「ワレモコウ」「クリスマスローズ」がありま

す。特に「ワレモコウ」は日本有数の生産地であり、全国各地に作谷沢

のワレモコウが出荷されています。 

作谷沢地区の入り口に花きの無人販売店がありますので、きれいな花

を購入してみてはいかがでしょうか。 

 

③地域振興に熱心な地区民による各種行事 

作谷沢地区には地域を盛り上げようと熱心に活動されている方がたく

さんいらっしゃいます。そして、その方々が企画する楽しいイベントがあ

ります。７月は蛍祭り、９月は灯籠流し、１２月はそば祭り、２月は雪の

芸術祭などなど楽しいイベントが盛りだくさんです。特に２月に開かれる

雪の芸術祭の「スカイランタン」は、幻想的な光景が広がり見る人々の心

を癒やします。 

コロナ禍で地区民限定になっているイベントもありますが、この渦中が収まった折にはぜひイベントに訪れ

てみてはいかがでしょうか。 

 

地区内唯一の学校「作谷沢小・中学校」は惜しまれつつも今年３月に閉校しましたが、地区の皆さんは作谷

沢を盛り上げるべく、いろいろなことに取り組まれています。のどかな風景が広がる作谷沢地区に一度訪れて

みてはいかがでしょうか♪ 

 

【番外編】 

山辺町には「すだまり」というかき氷があります。普通のかき氷に酢醤油を

かけるというもの。しっかりかき混ぜたすだまり氷は甘塩っぱくておいしい

です！ かき混ぜが足りないときは…。 

山辺温泉ではすだまり氷が味わえるほか、すだまり味のソフトクリームも

ありますのでぜひご賞味あれ！ 

（すだまりソフトは期間限定商品のため販売が終了している場合があります。） 

山辺町の花 リンドウ 


